

PUBLIC EXPOSE 14 JUNI 2024
PT SONA TOPAS TOURISM INDUSTRY TBK
MAYAPADA TOWER II, LANTAI 9
JL. JENDERAL SUDIRMAN KAV.27, JAKARTA

Pertanyaan dari:

Nama : Jaya Putra

Wartawan : Tempo Jakarta

Pertanyaan 1: Apakah agen-agen atau travel-travel di Indonesia sudah semua disentuh oleh PT Sona Topas Tourism Industry Tbk?

Jawaban:

Seiring dengan dampak berkembangnya usaha *online* dan *ticketing* secara *online* dan *digital*, maka kami harus mengakui kinerja Perseroan di bidang usaha Biro Jasa (Sonatour) mengalami penurunan, karena *market* sebagian sudah memakai sistem *order* secara *online*, selain itu *profit margin* atau margin keuntungan dari bisnis *ticketing* ini makin menipis. Oleh karena itu, bisnis Perseroan umumnya kinerjanya seperti yang kami paparkan tadi, *revenue* atau pendapatan usahanya didapatkan dari anak-anak usahanya yaitu toko bebas bea dan toko ritel.

Pertanyaan 2: Adakah kerja sama PT Sona Topas Tourism Industry dengan Menteri Pariwisata untuk mendatangkan turis ke Jakarta dan Indonesia?

Jawaban:

Kami secara pro aktif mengikuti beberapa asosiasi yang mana bekerja sama dengan pemerintah khususnya untuk mendatangkan turis yang ada di berbagai tempat. Namun, karena usaha kami ada di *Airport* pada umumnya, jadi kinerja Perseroan akan bertambah baik kalau kunjungan wisatawan mancanegara atau domestik itu ada peningkatan, baik itu di Jakarta Airport maupun di Bali Airport. Sebagaimana tadi kami paparkan, kami sudah membuka toko yang ada di Lombok untuk *DFS* maupun yang ada di Batam untuk *WHSmith*. Kami berharap dengan semakin bertambahnya jumlah turis baik dalam negeri maupun luar negeri itu akan memberikan dampak secara langsung kepada Perseroan.

Pertanyaan 3: Apakah ada perubahan pada jajaran Direksi pada PT Sona Topas Tourism Industry Tbk?

Jawaban:

Sesuai dengan Agenda Rapat RUPS yang barusan kami jalankan sore ini, memang terjadi beberapa perubahan Direksi maupun Dewan Komisaris. Tetapi umumnya perubahannya terjadi karena ada beberapa perubahan dari mitra kami, pemegang saham yang adalah dari *DFS*, tapi Direksi dan Dewan Komisaris yang dari lokal tidak ada perubahan. Penyebab adanya perubahan Direksi maupun Dewan Komisaris disebabkan karena Direksi dan Dewan Komisaris sebelumnya telah berpindah pekerjaan sehingga digantikan dengan Direksi maupun Dewan Komisaris dari pemegang saham kami yaitu *DFS*.

Pertanyaan 4: Bagaimana harapan PT Sona Topas Tourism Industry Tbk di Tahun 2024 ini?

Jawaban:

Saya bisa sampaikan bahwa seturut dengan pemaparan kami, dengan peningkatan jumlah penumpang yang datang di berbagai *Airport* atau Bandar Udara yang mana toko-toko kami mengandalkan penjualan dari usaha kami yang ada di Bandar Udara. Kami sangat optimis kalau ada peningkatan yang cukup signifikan di tahun ini, khususnya adanya toko-toko yang baru yang kami buka baik yang ada di Lombok maupun yang di Batam akan memperkuat kinerja Perseroan secara *internally*.

Pertanyaan dari:

Nama : Hotben

Wartawan : Gramediapost

Pertanyaan 5: Apakah PT Sona Topas Tourism Industry Tbk ada rencana untuk melakukan pinjaman?

Jawaban:

Untuk rencana pinjaman saat ini belum, kami masih mengandalkan modal internal kami.

Pertanyaan 6: Berapakah total hutang PT Sona Topas Tourism Industry Tbk?

Jawaban:

Untuk total hutang termasuk hutang bank kami juga tidak ada.